

あわてるな！急ぐ気持ちにブレーキを

令和元年 全国労働衛生週間

本週間:10月1日~10月7日まで

日が短くなりました

夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

**薄暮時、夜間事故の防止**

点灯せ 生死を分ける ハイビーム

- 早目のライト点灯で自車を立たせましょう
- 夜間走行時はハイビームが基本（ライトをこまめに切り替え、危険を早期に発見）
- 歩行者に注意しましょう（右側から横断してくる歩行者は発見が遅れるので注意）

【事業用トラックの重点項目】

- ① 追突事故の防止
- ② 交差点事故の防止

**「構内事故」の半分以上は、「バック」事故**

事故の件数からも、トラックのバック動作は 危険(リスク)が高い動作といえます

- できる限りバックはしない
- 夜間や障害物がある箇所では 【一旦降りて自分の目で確認する】

**交差点とその付近は、重大な事故が発生しやすい場所です**

- 右左折時には、すぐ止まれるスピードで通過するようにしましょう
- 特に、夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります
- 「歩行者がいるかもしれない」と考えて、確実な安全確認をしましょう

◇追突事故の多発パターン◇

- ① 信号の変わり目に…前の車に追突
- ② 未発進の…前の車に追突
- ③ 左折途中で前の車が停止した…前の車に追突
- ④ 車線変更時に…前の車に追突

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

早まる日没 事故に気を付けて

**1車線から2車線に切り替わる、直線道路**

対向していた、乗用車と自転車が衝突

自転車の男性死亡、乗用車を運転していた18歳少年を逮捕

2019/9/27(金) 12:35

27日午前1時30分ごろ、静岡県の市道で、少年（18）が運転する乗用車と自転車が衝突する事故があり、自転車に乗っていたアルバイト男性（40）が死亡しました。乗用車を運転していた少年を逮捕しました。現場は、1車線から2車線に切り替わる直線道路で、乗用車と自転車は対向して走っていたということです。

**夜7時 横断中の高齢女性はねられ死亡、車は逃走**

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019年9月26日 5173

26日午後7時分ごろ、三重県の国道で、道路を歩いて横断していた高齢の女性が、国道を走っていた車にはねられ死亡。警察は、逃げた車の行方を調べる。

**暗い夜道…車にはねられ85歳女性死亡**

現場には力ゴがぐしゃりと曲がった自転車とバンパーがへこんだ車

車内で何か作業…をしていて発見が遅れた可能性

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/26(木) 12:30

25日午後5時前、福島県で、自転車で道路を渡ろうとした女性（85）が車にはねられ死亡する事故があり、車を運転していた男性（26）が現行犯で逮捕された。容疑者は「よく前を見ていなかった」と供述していて、警察は車内で何か作業をしていて発見が遅れた可能性もあるとみて調べを進めている。

**早朝5時 大型トラックが、住宅の塀に突っ込む**

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/9/27(金) 12:33

27日午前5時ごろ、岩手県の国道で大型トラックが、沿道の木や電柱にぶつかり、そのまま近くの住宅の塀に突っ込む事故がありました。運転していた男性は病院に運ばれましたが命に別状はない。